
 

 

SÚMULA DA 85ª REUNIÃO ORDINÁRIA CPUA-CAU/GO 

 

DATA 26 de abril de 2024 HORÁRIO 08:30min às 09h30min 

LOCAL Plenária do CAU/GO 

     

ASSESSORIA Isabel Barêa Pastore 

 Andrey Amador Machado  Coordenador  

 

Janamaina Costa Bezerra Azevedo  Coordenadora Adjunta 

Camila Dias e Santos Conselheira 

David Alves Finotti Camardelli de Azerêdo Conselheiro 

Guilherme Vieira Cipriano Assessor Jurídico  

 

PAUTA  

I e II 
Leitura e aprovação da Pauta da reunião e da Súmula da 84ª da 

reunião ordinária da CPUA-CAU/GO 

Discussão 

A súmula foi encaminhada juntamente com a convocação e pauta, e a 

coordenadora adjunta questionou se havia alguma dúvida ou 

questionamento sobre os documentos. 

Encaminhamento Aprovação unânime das súmulas pelos Conselheiros presentes. 

 

ORDEM DO DIA 

III Centraliza – Goiânia  

Discussão 

Isabel informou que foi entregue à Câmara Municipal de Goiânia as 

contribuições do CAU/GO sobre o Centraliza. A matéria publicada 

pela imprensa sobre o projeto não foi editada ou teve participação do 

CAU/GO. David noticiou que concedeu entrevista em nome do 

CAU/GO sobre o assunto. Após, foi relembrada a reunião de 

representantes do CAU/GO com a vereadora Sabrina Garcez, 

oportunidade em que o CAU/GO teceu suas contribuições. Isabel 

rememorou que a alguns anos atrás a Prefeitura de Goiânia constituiu 

um Conselho de Patrimônio. Camila relembrou da pauta trazida pela 

conselheira Celina, sobre uma ideia de que o CAU/GO desenvolva um 

projeto de exposição arquitetônica em um imóvel com relevância 

arquitetônica em Goiânia.  

Encaminhamento Solicitar junto à Prefeitura a reativação do Conselho de Patrimônio. 

 

IV Conferência Estadual das Cidades   

Discussão 

David salientou que representou o CAU/GO nesta conferência, a qual 

já realizou duas reuniões. Foram discutidas nas reuniões as escolhas 

dos delegados municipais para conduzirem o colegiado. David 

encaminhará um texto básico que trata do funcionamento da 



 

 

Conferência para conhecimento dos conselheiros da comissão. Um 

outro ponto debatido nas reuniões já realizadas e informado por David, 

foi o lançamento de um debate sobre as competências que os 

Municípios deverão assumir, em um movimento de municipalização. 

Por fim, David destacou que a mobilidade na região metropolitana 

também foi pauta de discussão na Conferência. 

 

V CMD – Cidade Ocidental 

Discussão 

David representou o CAU/GO nesta oportunidade. Segundo ele, foram 

analisados casos envolvendo questões urbanísticas municipais, tendo 

David dado contribuições e orientações sobre como tratar algumas das 

situações discutidas. Algumas das pautas tratadas foram a 

regularização de condomínios na cidade, a outorga onerosa (informou 

que a receita capitada deste procedimento servirá para reformar um 

parque da cidade), reforma de bens de uso comum do povo (praças), 

entre outros. 

 

VI Relatos Gerais 

Discussão 

Isabel e Guilherme destacaram que juntamente com outros 

representantes do CAU/GO, compareceram ao Ministério Público, 

para se reunirem com o promotor Juliano, informando que houve uma 

retomada no diálogo entre o CAU/GO e o parquet. David relembrou 

que no dia 07/05 haverá uma reunião do grupo de estudos sobre 

segurança hídrica, e que possivelmente estará presente para 

representar o CAU/GO. 

 

 

 

 

Andrey Amador Machado 

Coordenador da Comissão de Política Urbana e Ambiental – CPUA 

 

 

 

 

Guilherme Vieira Cipriano 

Assessor Jurídico e de Comissões 


		2024-05-17T16:22:56-0300
	GUILHERME VIEIRA CIPRIANO:03714798196


		2024-05-20T15:26:45-0300
	ANDREY AMADOR MACHADO:39442926187




